



A Tachkent, ouverture de cours de formation continue pour les hiérarques et les clercs de la région métropolitaine d'Asie Centrale

Le 10 janvier 2014, avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, des cours de formation continue itinérants pour l'épiscopat, le clergé et les employés des institutions diocésaines de la région métropolitaine d'Asie Centrale (Église orthodoxe russe) ont débuté au séminaire de Tachkent.

La veille, le 9 janvier, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, président de la Commission synodale biblique et théologique, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode est arrivé à Tachkent avec le métropolite Vincent de Tachkent et de l'Ouzbékistan. L'ambassadeur de la Fédération de Russie en République d'Ouzbékistan, V. Tiourdenev, les a accueillis à l'aéroport.

Le métropolite Vincent d'Asie Centrale a prononcé un discours d'accueil. Parmi les auditeurs se trouvaient Mgr Théodose de Bichkek et de Kirghizie, Mgr Pitirim de Douchanbé et du Tadjikistan, ainsi que des représentants des directions diocésaines de la métropole d'Asie Centrale.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté une première conférence. Le président du DREE a parlé aux auditeurs de la coopération interorthodoxe, de la préparation du Concile panorthodoxe, ainsi que de l'état actuel du dialogue avec l'Église catholique romaine et les Églises protestantes.

Ensuite, S. Kravets, directeur du centre de recherche scientifique « Encyclopédie orthodoxe » et directeur de la chaire des sciences sociales de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode, a prononcé une conférence sur « les bases de l'administration suivant les Statuts de l'Église orthodoxe russe ».

Au programme des cours de formation continue pour l'épiscopat, le clergé et les employés des départements diocésains de la métropole d'Asie centrale figurent les conférences suivantes : « Fondements juridiques de l'activité des organisations religieuses en Ouzbékistan » (par un spécialiste du ministère de la Justice ouzbèke), « Fondements du ministère social » (par le responsable de l'action pour la défense de la famille, de la maternité et de l'enfance du Département synodal pour l'action caritative et le ministère social, l'archiprêtre Mikhaïl Zazvonov), « La catéchèse dans le diocèse » (par

A. Rakouchine, spécialiste de la catéchèse du département de l'enseignement religieux et de la catéchèse), « Expérience d'organisation des écoles du dimanche » (père Alexis Alexeev, chef du secteur de l'enseignement orthodoxe du même département), « dialogue interreligieux » (vice-président intérimaire du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, le père Roman Bogdassarov), « les Sectes, les mouvements néo-religieux et pseudo-religieux : particularités, mise en évidence et difficultés pour surmonter les conséquences de leur activité » (V. Martinovitch, de l'Académie de théologie de Minsk).

Ces cours itinérants sont organisés par l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode et le métropolite d'Asie Centrale de l'Église orthodoxe russe. Les cours se terminent le 12 janvier.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51865/>